

Florian ist erster IMC-Fachpfleger



Sehr erfolgreich hat Florian Brauckhoff seine berufsbegleitende Weiterbildung abgeschlossen und ist nun der erste Fachpfleger für die IMC in den Thüringen-Kliniken. Bereichspflegedienstleiterin Andrea Köcher (rechts) gratulierte Pfleger Florian Brauckhoff zu seinem Abschluss. Gleichzeitig kündigte sie an, dass in Kürze eine weitere Mitarbeiterin diese berufsbegleitende Weiterbildung in Jena starten wird. Diese Weiterbildung basiert auf Empfehlungen der Deutschen Krankenhausgesellschaft (DKG) zur Intermediate Care-Pflege. Pfleger Florian freut sich über die Glückwünsche von Bereichspflegedienstleiterin Andrea Köcher, IMC-Stationsleitung Silke Hoffmann und Oberärztin Christina Heinze.

Anzeige

Sie suchen **...ein Taxi?**
Krankenfahrten aller Kassen / Kleinbusse bis 8 Personen

...ein Abschleppdienst?
PKW- Transporte

Taxi und Mietwagen GbR

Andrea, Mario & Steve Neuendorf

An der Politz 3
07318 Saalfeld

(03671) 672260

www.Taxi-Neuendorf.eu